



## Muchas pequeñas cordilleras interesantes en Erythraea Fossa

Una fractura en línea de pelo corre a lo largo del eje de cada línea de la cordillera. El patrón general se extiende varios cientos metros a lo largo y las cordilleras individuales tienen varios metros de ancho. Los científicos todavía no están seguros sobre cómo se formaron, pero algunas posibles explicaciones sugieren que el agua de suelo rico en minerales fluyó de las fracturas en línea de pelo y los minerales se depositaron en la superficie o cerca de ella conforme el agua se evaporaba.